



## 春季体育大会

5月2日（木）、本校体育館で春の体育大会が開催されました。種目はミニバレー。今年最初の生徒会行事です。ネットを挟んだ熱い攻防の連続で、体育館には一日中笑顔と歓声が溢っていました。今年1年の仲間づくりの一歩を全員で踏みだすことができたと思います。楽しい行事を企画し、一生懸命運動してくれた生徒会の皆さん、ありがとうございました！



高体連壮行会

5月7日（火）、高体連壮行会が行われました。本校から出場するバドミントン、サッカー、陸上競技の選手達が拍手に迎えられて体育館に入場しました。各代表が日頃の練習を振り返りながら大会に向けて力強く抱負を語り、生徒会代表から激励の言葉、全校生徒からは温かい応援の拍手が送られました。一人ひとりが力を出し切れるよう応援しています！

きたと思います。野外炊飯でとにかく一矢報いてやりたいと決意したので、自分たちの得意とするカレーをアレンジして、それを中心に挑戦。最初こそ戸惑う様子もありました。しかし、すぐに互いに声を掛け合って、協力して活動するようになり、ネイパル職員の方はその様子に感心しきりでした。みんなで美味しいカレーをいただき、焼きマッシュマロも堪能し、後半付けの鍋磨きまでしっかり活動できました。三日間の研修を通して、クラスの一員としての意識や協調性を高めることができました。今後の生活にもきっと活かされると思います。

1年生 宿泊研修

5月8日(水)から10日(金)  
までの3日間、ネイパル森において宿泊研修を実施しました。

5月21日（火）5・6校時  
2年生「地域と自然」の授業で  
尻別川での校外学習を行いました。  
やや気温が低く風も強く吹いていましたが、橋の上からバケツを下ろして水を採取し、河川敷で各グループに分かれて水質調査を行いました。国内有数の水質を誇る尻別川。先日のランディングとは違った視点から地元の清流について学ぶことができました。

## 尻別川で水質調査

# 2・3年生 遠足



## 《尻別川での水質調査》



『2・3年生遠足』



《1年生宿泊研修》